
『日弁連のあらまし』本 日 の 卓 話

本 田 明 会員

☆「日弁連」の現会員数。

☆司法試験合格率の低下。

☆弁護士の平均年収。

等々をご紹介頂きながら、弁護士の将来についてお話し頂き、来年５月から始まる『裁判委員制度』について

ご説明頂きました。


